

Resaltan valor del trabajo de la Unesco para la humanidad



París, 1 nov (RHC) Representantes de países de todos los continentes resaltaron en Francia el valor del trabajo de la Unesco, Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura ante las amenazas y desafíos que enfrenta la humanidad.

En París durante la primera jornada del Debate de Política General de la 39 Conferencia de esa organización de la ONU, abogaron ministros, embajadores y representantes de numerosas naciones por movilizar esfuerzos en apoyo a la Unesco.

Los delegados refirieron que cuando el planeta enfrenta amenazas como el cambio climático y el avance del extremismo resulta crucial la labor de esa entidad para promover la paz a través del impulso a la educación, la ciencia, la cultura, la comunicación, y en general el diálogo de civilizaciones.

La representante permanente de El Salvador ante la Unesco, Lorena Sol de Pool, abogó por que la Unesco preserve su relevancia, flexibilidad, y una presencia sólida en el terreno para desarrollar programas dirigidos a erradicar la pobreza e impulsar la inclusión social.

En tanto el ministro de Cultura de Perú, Salvador del Solar, aseveró que para 2030 su país aspira a tener una sociedad justa, inclusiva, sin corrupción y discriminación, con igualdad de oportunidades y con respeto a los derechos de las mujeres.

También Elba Rosa Pérez Montoya, ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA) sostuvo un encuentro en París con Vladimir Ryabinin, Secretario Ejecutivo de la Comisión Oceanográfica Intergubernamental (COI) de la UNESCO.

El intercambio con el directivo del COI forma parte del programa de la titular del CITMA, que encabeza la delegación cubana a la XXXIX Conferencia General de la UNESCO que sesiona en la capital francesa, informaron a la ACN especialistas del CITMA.

Pérez Montoya explicó sobre el Plan de Estado para el enfrentamiento al cambio climático, aprobado en abril de 2017 por el Consejo de Ministros y encaminado en particular a la recuperación de los arrecifes de coral.

Señaló que sería de gran utilidad para Cuba y la región del Caribe la colaboración de la Comisión Oceanográfica Internacional para la implementación de esta tarea y la vigilancia costera.

Con la Comunidad del Caribe se llevan a cabo acciones de capacitación e investigación en materia de cambio climático y estudios de peligro, vulnerabilidad y riesgo, añadió.

Ambas partes trataron también acerca de la posibilidad de fortalecer el trabajo conjunto en áreas como el monitoreo de la acidificación de los mares y la alerta temprana contra tsunamis, mediante el empleo de nuevas tecnologías.

En ese sentido, reconocieron la necesidad de ampliar la educación consciente de la población mundial en el cuidado de los océanos y la necesidad de reducir su contaminación con los plásticos y microplásticos, sobre lo cual la COI está realizando una labor destacada.

Esta última en un órgano de la UNESCO que vela por la protección de los océanos y, junto a otras agencias del sistema de las Naciones Unidas, labora en la aplicación de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.

Sus objetivos y metas fueron aprobados por los líderes de los Estados Miembros de la ONU en septiembre de 2015.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/146210-resaltan-valor-del-trabajo-de-la-unesco-para-la-humanidad>



Radio Habana Cuba